



Sicht-weisen

Thema: Sprachrohr

Wir ErdenMenschen können durchaus lernen!

Es gibt so Vieles, das uns gelehrt werden kann.

*Und wir ErdenMenschen sind Materie und damit fest und dicht.
So ist es, wie wir es benennen, nicht immer ganz einfach,
uns direkt zu erreichen. Nicht immer gelingt dieses.*

Weiter kommt dazu, unser Leben ist laut und voller Ablenkung. Vieles verwirrt uns und lässt uns in den Problemen und Schwierigkeiten umherirren.

Darin erschaffen wir herausfordernde scheinbare Realitäten, die uns auch prompt fordern.

Wir sehen uns als Sprachrohr des Lebens.

So laden wir Menschen ein, uns anzurufen, uns zu schreiben und mit uns im Kontakt zu sein.

Wir können und dürfen Menschen Hin-Weise reichen, die auch uns gereicht wurden.

Darin kann Lernen sein!

Menschen können dann erleben, wie die Energien von Licht und Liebe, die mit und durch uns wirken, ihnen ein leichtes und klares Erleben ermöglichen.

Unser Beitragen ist darin Klar, Rein und Einfach.
So ist es auch Wahrlich und Dienlich.

Wir sind dabei Sprachrohr!

Wir (über)mitteln Klare Worte, Reine Energien und Einfache Beispiele.

Dieses unser Beitragen ermöglicht den lichten Wesen, IHR Wirken und Schaffen hinein in unsere Realität.

So können auch wir sagen:

Wir ErdenMenschen können lernen!

**Vieles ist durchaus bereit,
das uns gelehrt werden kann.**

Klar, Rein und Einfach ist Lernen möglich!